

RL19/2021

KÉDANGE-SUR-CANNER

L'UO du Val de Canner fête la Sainte-Barbe en famille

Tradition respectée samedi dernier dans la grande salle des fêtes de Klang qui a été retenue pour la cérémonie en l'honneur de la fête de la Sainte-Barbe de l'Unité opérationnelle de Val de Canner (regroupement des centres de Klang, Hombourg-Budange et Kédange-sur-Canner qui compte vingt-cinq soldats du feu).

Après l'accueil par le président de l'amicale Luc Keller, le lieutenant Laurent Weitten, chef de l'Unité opérationnelle, a salué la présence des maires de Klang, Veckring, Hombourg-Budange et Kédange-sur-Canner, mais également du capitaine Perrin représentant le directeur départemental des Services d'incendie et secours de la Moselle.

Le lieutenant Weitten a évoqué l'activité de l'unité avec près d'une

centaine d'interventions en 2021 et un bilan plutôt positif concernant la formation du personnel.

Trois jeunes recrues

Cette cérémonie de la Sainte-Barbe a également permis de faire la présentation de trois jeunes recrues, Marouane Douba, Manon Marchiol et Baptiste Hemmer. Tous les trois sont issus de la section de JSP, dirigée depuis quelques années par le sergent Pierre Alain Keller. Ils ont reçu leur casque, ce qui acte leur intégration de façon symbolique mais officielle. « Nous arrivons encore à attirer des jeunes et certains perpétuent un engagement familial... » a conclu le lieutenant Weitten, avant d'inviter soldats du feu, élus du secteur, et leurs compagnes à partager un repas en toute convivialité.

57F12 - V1



Les vingt-cinq membres de l'Unité opérationnelle du Val de Canner lors de la récente Sainte-Barbe. Photo RL